

Kommunisten, das Land Lenins wird wie bisher alle Entwicklungen fördern, die auf das Glück der Völker und die friedliche Zukunft der Menschheit gerichtet sind.

Mit kommunistischem Gruß

E. Honecker

*Generalsekretär des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
Vorsitzender des Staatsrates
der Deutschen Demokratischen Republik*

Berlin, 11. März 1985

Glückwunschtelegramm des Zentralkomitees der SED, des Staatsrates und des Ministerrates der DDR zum 40. Jahrestag der Befreiung des ungarischen Volkes vom Faschismus

Liebe Genossen!

Zum 40. Jahrestag der Befreiung des ungarischen Volkes vom Faschismus durch die ruhmreiche Sowjetarmee übermitteln wir Ihnen, dem Zentralkomitee der Ungarischen Sozialistischen Arbeiterpartei, dem Präsidialrat, dem Ministerrat und dem ungarischen Brudervolk im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, des Staatsrates, des Ministerrates und des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik herzliche Glückwünsche und beste Grüße.

Mit dem welthistorischen Sieg über den Hitlerfaschismus begann auch in der Geschichte Ungarns eine neue Epoche. Die Befreiungstat der Sowjetunion eröffnete den Weg für tiefgreifende revolutionäre Umgestaltungen. Unter Führung ihrer marxistisch-leninistischen Partei überwand die ungarische Arbeiterklasse im Bündnis mit allen fortschrittlichen Kräften des Landes das schwere Erbe der Vergangenheit, errichtete die Macht des werktätigen Volkes und erzielte beim Aufbau des Sozialismus bemerkenswerte Erfolge.

Die vielfältigen Initiativen und hohen Leistungen der Arbeiter, Genossenschaftsbauern und Geistesschaffenden Ihres Landes zu Ehren des kürzlich beendeten XIII. Parteitages der USAP und anlässlich des 40. Jahrestages der Befreiung künden von der Entschlossenheit, die gewaltigen Kraftquellen der sozia-